



AYUDAR A LOS AMIGOS

Referencia bíblica: Marcos 2:1-12



★ OBJETIVO

La importancia de ayudar a los necesitados.

★ RECURSOS DE ESCENARIO

Casa de cartón con un agujero en el techo, cama con una muñeca y cuatro muñecas más (que representan a amigos).

★ INTRODUCCIÓN

Un día, Jesús estaba en la ciudad de Capernaúm con sus discípulos, y les estaba enseñando sobre el amor a Dios. Esta vez no estaba predicando en las calles, en las montañas, o en un bote; Jesús estaba en la casa de alguien muy interesado en escucharlo.

★ HISTORIA

Como de costumbre, dondequiera que estaba Jesús, muchas personas siempre se reunían para escucharlo. Lo que Jesús dijo fue muy diferente, porque Jesús no habló mal de las personas, Jesús no dijo mentiras, Jesús siempre habló del amor de Dios y de la transformación que podía hacer en la vida de las personas que lo aman.

En la ciudad de Capernaúm, donde estaba Jesús, había un paralítico.

- ¿Crees que en el tiempo de Jesús había sillas de ruedas? ¡Por supuesto que no, niños!

Ese paralítico se sentaba y solo podía moverse arrastrándose con las manos o con la ayuda de alguien que lo llevara. Para algunas personas, desplazarse no es fácil, necesitan muletas o sillas de ruedas.

Cuando ese hombre escuchó que Jesús estaría en la ciudad, se puso muy feliz, porque la fama de Jesús era grande, todos sabían que él sanaba. Pero el paralítico estaba pensativo, porque no

Versículo de la Biblia

Entonces vinieron a él trayendo a un paralítico cargado por cuatro.
Marcos 2:3

tenía a nadie que lo llevara a Jesús, y no podía ir solo, sobre todo porque la casa donde estaba Jesús estaba tan llena, que no cabía nadie más.

Pero, ¿sabes qué es más genial? El paralítico tenía amigos, y esos amigos lo querían mucho, y pensaron en una forma muy creativa de ayudarlo.

Sus cuatro amigos lo pusieron en una camilla, que es como una cama improvisada, con madera y tela la mayoría de las veces. Lo llevaron a la casa y se dieron cuenta de que no podrían abrirse paso entre la multitud para entrar por la puerta. Fue entonces cuando subieron al techo de la casa y abrieron un agujero quitando las tejas. Luego ataron cuerdas a la camilla improvisada y bajaron al amigo paralítico al lugar donde estaba Jesús, para que el amigo pudiera ser curado.

¡Qué hermosa actitud! ¡Qué amigos tan especiales!

¿Tienes un amigo con alguna restricción de movilidad física al que puedas ayudar, ya sea en la escuela, en el vecindario, en la iglesia, en el patio de recreo o en cualquier lugar?

Puedes ayudar llevándole agua, ayudándole a vestirse, peinándolo o incluso orando. Hay varias maneras de ayudar a las personas. Dios nos dio el don de amar, y el amor se demuestra haciendo el bien, porque de esta manera damos testimonio de lo que somos.

